



## Die Welt zu Gast – zu Gast in der Welt

**SCHWEINFURT (KGH)** Die Welt zu Gast – zu Gast in der Welt: Dieses Motto bestimmt am Rathenau-Gymnasium mit Realschule die Adventszeit. Nach feierlichem Auftakt mit Bläsern und Chor gab es eine Sinnesreise durch viele Länder: Dank der Hilfe engagierter Eltern gab es Köstlichkeiten von türkischem Tee und Börek bis zu russischem Pfannkuchen und kaukasischen Nussplätzchen. Kostbare Kleider aus dem Irak wurden ausgestellt, und in der Turnhalle begeisterte die kurdische Tanzgruppe mit echten Trachten.

FOTO STB